

PREMIO PATRIMONIO MUNDIAL FEDERICO MAYOR ZARAGOZA

Nota Informativa

Ayer en el *Palacio Real de Madrid* tuvo lugar la presentación del **PREMIO PATRIMONIO MUNDIAL FEDERICO MAYOR ZARAGOZA**, promovido por la **Fundación ADIPROPE**, para la *Difusión y Promoción del Patrimonio Mundial de España*: en el acto asistieron personalidades del mundo de la sociedad civil, la cultura, la empresa, la política,...

En primer lugar, intervino *Ignacio Buqueras y Bach*, presidente de la *Fundación ADIPROPE* que destacó la gran personalidad de *Federico Mayor Zaragoza*, posiblemente el español con mayor proyección internacional de estos últimos cincuenta años, fallecido el pasado diciembre. Académico, científico, Rector de la Universidad de Granada, Ministro de Educación y Ciencias, Director General de la *UNESCO* -1987/1999-,... El *Presidente de ADIPROPE* informo del **PREMIO PATRIMONIO MUNDIAL FEDERICO MAYOR ZARAGOZA**, con el objetivo de promover un mejor conocimiento, conservación, valoración y difusión y promoción del *Patrimonio Mundial de España* reconocido por la *UNESCO*, del que nuestro país es uno de los líderes mundiales. El *Premio* tendrá dos ámbitos: nacional, e internacional, y premiará a las personas, entidades, instituciones, empresas,... que más se hayan distinguido por sus acciones, actividades y gestos en favor del mismo. La entrega de los Premios tendrá lugar el *Día Internacional del Patrimonio Mundial*, el *16 de noviembre* de cada año. *Ignacio Buqueras*, finalizó sus palabras con un *llamamiento* a las personas, a la sociedad civil, al mundo empresarial, político,... para que apoyen el Premio.

A continuación, intervino *Federico Mayor Menendez* que, en nombre de la familia, pronunció unas emotivas palabras aproximando la personalidad de su padre a la ciudadanía. Leyó algunos de sus textos, y finalizó su intervención con una poesía.

Seguidamente pronunció unas palabras el presidente de la *Fundación ADIPROPE* informando del acuerdo de nombramiento de *Embajadora Honoraria del Patrimonio Mundial de España* a la *Presidenta del Patrimonio Nacional, Ana de la Cueva Fernández*. Indicó, que hasta el momento habían recibido la citada distinción otras destacadas personas: *Plácido Domingo, Mario Vargas Llosa, Valentín Fuster, Carmen Posadas, Raphael, el Padre Ángel, Federico Mayor Zaragoza, Rafael Ansón,...* *Ignacio Buqueras* destacó que *Ana de la Cueva* era madrileña, economista, funcionaria, y que entre otras importantes responsabilidades había sido *Secretaria de Estado de Economía y Apoyo a la Empresa*, y en el 2021 el *Consejo de Ministros* la había nombrado *Presidenta del Consejo de Administración del Patrimonio Nacional*. El citado *Consejo* informó se creó en 1982. Es un organismo público responsable de los bienes

de titularidad del *Estado*, que proceden del legado de la *Corona Española* y que tiene un doble objetivo: apoyo a la *Jefatura del Estado*, y la puesta a disposición de los *ciudadanos* del patrimonio histórico-artístico, que gestiona.

Ignacio Buqueras hizo entrega a *Ana de la Cueva* de la *placa* conmemorativa de su nombramiento como *Embajadora Honoraria*. *Ana de la Cueva*, en su intervención, después de sus palabras de gratitud, informó a los asistentes de la importancia del Patrimonio nacional, su distribución en destacadas ciudades, las importantes inversiones del *Estado* para su conservación y proyección. Destaco la inauguración en el 2023 del nuevo museo la *Galería de las Colecciones Reales* y su gran importancia.

Madrid, 30 de enero de 2025.

FUNDACION ADIPROPE
Jorge Juan. 30. 1 planta
28001 Madrid. 914261568
info@adiprope.org
www.adiprope.org